

Une rencontre s'est tenue sur l'intelligence artificielle dans le travail législatif

(BUENOS AIRES, ARGENTINE) 26 septembre 2024 — Aujourd'hui, ParlAmericas, en collaboration avec la Chambre des députés de l'Argentine et l'Institut national démocratique, a organisé une « Rencontre sur l'intelligence artificielle, l'agenda parlementaire et la transparence ».

Cet rencontre, planifiée dans le cadre des engagements du deuxième Plan d'action pour un parlement ouvert de la Chambre des députés de l'Argentine, a rassemblé des parlementaires argentins, des fonctionnaires parlementaires et des représentants d'organisations de la société civile. Les sessions de travail ont permis d'analyser le rôle de l'intelligence artificielle (IA) dans le domaine législatif, et de partager des bonnes pratiques internationales en la matière.

ParlAmericas était représentée par la députée **Margarita Stolbizer** (Argentine), première vice-présidente pour l'Amérique du Sud du Réseau parlementaire sur le changement climatique et la durabilité de ParlAmericas, et par **Luis Rojas** (Chili), secrétaire général adjoint de la Chambre des députés et coordinateur général du Réseau de fonctionnaires parlementaires pour le parlement ouvert de ParlAmericas.

Lors de son intervention, la députée Stolbizer a souligné que les outils d'IA mis en place au sein du parlement doivent tenir compte des biais de genre, de sorte à éviter de perpétuer des inégalités et des discriminations historiques pouvant influencer la prise de décision dans le travail législatif. Quant à Luis Rojas, il a souligné le rôle crucial de l'IA dans le renforcement des mécanismes de participation citoyenne et l'établissement un dialogue plus inclusif, représentatif et éclairé avec la population.

La journée s'est conclue sur un consensus sur la nécessité de renforcer davantage les cadres réglementaires et les capacités techniques de l'honorable Chambre des députés de l'Argentine, afin de tirer parti du potentiel transformateur de l'IA au profit d'un travail parlementaire plus efficace et transparent.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.